

CULTURA Y ARTE

En esta ciudad recibíéronse ayer noticias del empresario del Teatro Principal comunicando que para la próxima temporada de Férias ha contratado una notable compañía de ópera, que actuaba en uno de los principales teatros de Lisboa. Entre otras se representarán las óperas "Sansón et Dálila," "Carmen" y "Tanhäuser".

ECOS DE LA POLITICA

Ayer estuvo en Caldas de Malavella pasando el día en compañía de su amigo particular el senador por esta provincia don Federico Rahola, el Gobernador civil de esta provincia Sr. Conde de Casa-Segovia.

* Ayer visitó al señor Gobernador el diputado provincial señor Vilahur.

* Se encuentra en Barcelona el diputado por Gerona señor Fernández del Pozo.

Por teléfono.—Madrid, 8.

Refiriéndose a las variaciones que se dicen se presentan en el presupuesto confeccionado por el Gobierno, dice *La Correspondencia de España* poder afirmar que estas variaciones son muy pequeñas, pues han contrariado legítimas aspiraciones de algunos ministros, el criterio del Gobierno es limitar estas modificaciones, siendo las más importantes, únicamente las del presupuesto de Marina.

••• Esta mañana, a las nueve, el presidente del Consejo recibió la visita de un ayudante del Rey, que le manifestó hallarse S. M. acatarrado y que por esta causa había resuelto suspender el Consejo que debía celebrarse bajo su presidencia.

El señor Dato comunicó inmediatamente por teléfono la noticia a sus compañeros de Gabinete para que no se molestaran en ir a Palacio.

A las once de la mañana se dirigió al regio alcázar, y entró en las habitaciones particulares del Monarca, con quien estuvo despachando como de ordinario.

Según manifestó luego a los periodistas el señor Dato, la indisposición de S. M. se reduce a un ligero enfriamiento que le ha molestado durante la noche. Espera que mañana se hallará completamente restablecido y que podrá celebrarse el Consejo.

Hay que tener en cuenta, dijo hablando de esto el jefe del Gobierno, que el Rey lleva una labor increíble que sólo un temperamento robusto como el suyo puede resistir.

Desde que empezó la guerra pasa largas horas sobre el mapa estudiando las operaciones militares y son muchos los días que en esta tarea le sorprenden las primeras horas de la madrugada, lo que no le ha hecho perder su costumbre de madrugar.

Acabó diciendo que esta tarde volverá a Palacio para informar a S. M. de las noticias de la guerra que haya recibido.

LA GUERRA EUROPEA

Ayer pasaron por esta ciudad procedentes de Francia 51 repatriados y 130 obreros que regresaban de la vendimia. -

* Su Santidad ha prohibido a los sacerdotes toda clase de propaganda en las iglesias, que se refiera a la guerra.

INFORMACION ALEMANA

El Consulado de Alemania en Barcelona nos comunica las siguientes noticias:

Rotterdam, 8 de octubre.—El día 7, a las ocho de la mañana, se libró un violento combate cerca del río Nethe. Los alemanes avanzaron desde los fuertes Wavre y Waelhem en dirección al Norte, y en este punto ya ha empezado el bombardeo en dirección a Amberes. Los Schrapnels hicieron esta mañana de-

Dependiente y aprendiz hacen falta en una casa de Comercio de esta capital. Dirigirse a la Admón. del DIARIO,